



## 小学校で税金教室

**お** 金と税金の大切さを学ぶ税金教室が各小学校の6年生児童を対象に開催されました。これは町役場町民税務課職員が講師となり「わたしたちのくらしと税金」と題して各小学校で開催されているもので、このうち大石田小では11月30日(木)、大石田北小では12月7日(木)に行われました。普段なかなか実感できない税金の大切さを感じてもらうため、子ども達にも身近な事गरをテーマにして消費税や入湯税など税金の種類を紹介し、税金がなくなってしまうと生活にどのような影響があるかなど、お金や税金の大切さを学びました。また、1億円のサンプルを手にして実際に大きさや重さを体験してもらうコーナーもあり、児童はお金の大切さについて理解を深めていました。税金教室はこのあと大石田南小でも開催される予定です。

## 最新の消防ポンプ車を配備

**消** 防ポンプ自動車の安全祈願祭ならびに交付式が12月10日(日)に役場正面玄関で行われました。祈願祭では、神事が行われ庄司喜與大町長、村岡藤弥町議会議長、三浦清孝消防団長が玉串を奉げて安全を祈願しました。引き続き交付式が行われ、ポンプ車の交付書が庄司町長から三浦団長へ、三浦団長から森進一第2分団長へと手渡されました。交付式のあとポンプ車が配備される本町地区の団員らは納入業者から説明を受けながら最新の設備を備えたポンプ車で放水方法やサイレンの鳴らし方などを確認しました。



町では消防団装備の更新を順次進めており、今年度は今回のポンプ車のほか、井出地区の小型動力ポンプ1台と上ノ原地区のポンプ庫を更新しました。加えて、ふるさと納税による寄付金を活用し全団員に雨衣を支給しました。



## ものづくりで交流楽しむ

**き** らめき女性セミナーが11月19日(日)に町民交流センター「虹のプラザ」調理室で開催され町内の女性10名が参加して来年の干支「戌」をかたどった木目込み人形作り教室が行われました。このセミナーはものづくりを体験しながら交流を楽しんでもらおうと毎年この時期に行われているもので、講師の吉田弘美さん(東町)の指導のもと新年の干支の人形作りを楽しみました。木目込み人形は桐の粉を固めて作った型に色鮮やかな布を押し当てて飾り付けるもので、参加者は会話を弾ませながら青や金色の鮮やかな布を使い、かわいらしい人形を作っていました。

# 3歳児健診でむし歯のなかった子を紹介します

～平成26年7月から9月生れの3歳児～

3歳児健康診査が10月10日(火)に大石田町保健センターでおこなわれ、平成26年7月から9月生まれの3歳児5名が歯科健診を受けました。そのうち、むし歯のなかった4名を紹介します。乳歯は生え変わりますが、きれいな永久歯になるためには乳歯を健康にしておくことが大切です。毎日『食べたらみがく!』の歯磨き習慣を心がけましょう。



### ◎ふたば横山保育園『写真左から』

- 柴崎 <sup>あんな</sup> 杏奈 ちゃん (横町)
- 原田 <sup>りお</sup> 理央 ちゃん (佐田町)
- 横山 <sup>ここね</sup> ここね ちゃん (桂木町)

### ◎大石田保育園

- 常盤 <sup>ひさし</sup> 尚史 くん (緑町)



## はじめよう、自分で歯磨き!

3歳になると、乳歯が20本はえそろってきます。このころから本格的に自分で磨く練習を始めましょう。以下の手順を参考に親子で一緒にやってみましょう。

- ①まずは、左右の上の奥歯のかみ合わせを磨く。
  - ②次に左右の下の奥歯のかみ合わせを磨く。
  - ③上の歯の左側から前の歯まで順番に磨く。
  - ④下の歯も同様に、左側から順番に磨く。
  - ⑤上下の右の歯を磨いておしまい!
- ※⑤までできるようになったら、歯の内側も磨く練習をしましょう。



### 仕上げ磨きのポイント

子どもは空間把握能力が身につくまで歯を上手に磨けないといわれています。歯磨きの最後には保護者による仕上げ磨きをしてあげましょう。特に以下の3カ所を重点的に磨いてください。

- むし歯になりやすい3カ所 ●上の前歯の外側 ●奥歯のかみ合わせ ●歯と歯の間